



上野小学校だより



令和4年12月1日
第8号
勝浦市立上野小学校
HP <http://www.chiba-a.jp/ueno-e/>

思い出いっぱい修学旅行 ～箱根・富士河口湖方面～



11月1日、2日、6年生が箱根、河口湖方面に修学旅行に行ってきました。大自然の雄大な景色や、友達と協力しての班別行動などを楽しみ、充実した2日間を過ごすことができました。行く先々で見せる礼儀正しい態度や、周囲を思いやり協力する姿は大変立派で、ホテルのスタッフのみなさんから、「みんな優しくて、仲のいい子ども達ですね」「食事もきれいに食べてくれて嬉しいです」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。2日間の旅を通して、一人一人が、またひとまわり大きく成長したように感じました。



12月

行事予定



- 1日(木) 全校朝会 避難訓練(火災)
要請訪問 全校5校時日課
- 2日(金) 勝浦中学校入学説明会 13:30~
- 5日(月) 委員会活動
- 8日(木) 体重測定(低)
- 9日(金) 1,2年生校外学習(鴨川シーワールド)
体重測定(高)
- 12日(月) 3年生校外学習(警察署・消防署)
クラブ活動 諸費自動払込日
- 13日(火) 書初練習会(3・4年生)

- 14日(水) 書初練習会(5・6年生)
スクールカウンセラー来校日
- 16日(金) 勝浦中学校交流事業(6年生)
- 19日(月) 個人面談① 4校時日課
- 20日(火) 個人面談② 4校時日課
- 23日(金) 第2学期終業式 4校時日課
- 24日(土) 冬季休業(～1月9日まで)

1月の主な行事

- 10日(火) 第3学期始業式 4校時日課
- 12日(木) 校内席書会
- 20日(金) 4年保護者会 (19:00～)
- 27日(金) 学校公開日 5年保護者会

学習の成果を元気いっぱい発表しました! ～きらきらフェスティバル～

11月26日(土)、きらきらフェスティバルが行われ、子供たちが日ごろの学習の成果を発表しました。劇やダンス、調査報告など各学年の工夫を凝らした発表は、どれもすばらしく見ごたえがありました。そして、子どもたちの一生懸命発表する姿から、一人一人の成長が感じられました。また、全校合唱「世界が一つになるまで」では、心に響く美しい歌声に大きな拍手が送られました。保護者の皆様には、お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。

1年生

「おおきなかぶ」

「うんとこしょ。どっこいしょ。」みんなの力が一つになって、とうとうおおきなかぶが抜けました。息がびったり合った、元気いっぱいの劇でした。ダンスもとても上手にできました。



2年生

「ミリーのすてきな大ぼうけん」

国語で学習したお話の「続き話」をみんなで考え、劇にしました。いろいろな動物と出会い、一緒に歌ったりダンスをしたり。ミリーの楽しいぼうけんの様子を表現しました。みんな堂々と発表できました。



3年生

「モンシロチョウのちじょう」

モンシロチョウの羽化や成長の様子を観察してきた3年生。その不思議な生命力を、たまご、幼虫、さなぎ、成虫と姿を変えながら紹介しました。最後に、素敵なりコーダーの演奏と歌も披露しました。



4年生

「ハッピーバースデー」

情感豊かなナレーションや、登場人物の複雑な心情を豊かに表現した演技に引き込まれました。難しいテーマの本を脚本にし、見事に演じた4年生。私たちに大切なことを教えてくれた気がします。



5年生

「明るい地域大作戦」

地域のごみの調査を行った結果分かったことや、考えたことを発表しました。名木地区と荒川地区のごみの数や種類を比べ、なぜゴミが捨てられるのか、どうしたらごみ減らせるのかを考え提案しました。



6年生

「we went on a school trip!」

脚本、演出を自分達で考え修学旅行を再現。班別活動のハブニングや目前に広がる雄大な自然、伝統工芸体験などから学んだことを劇にしました。仲間との絆を深めた2日間の楽しさが伝わる発表でした。



全員完走! ～校内マラソン大会～

11月17日、校内マラソン大会を行いました。3週間、毎日マラソン練習に励んできた子どもたち。大会では、参加者全員が全力で最後まで走り切り、多くの子が自己ベストの記録を出すことができました。



どんぐりアート・リースづくり

鈴木栄先生を講師にお迎えし、1、2年生が自然工作の授業を行いました。今年も素敵な作品ができました。

